

KATA PENGANTAR

Assalammu'alaikum Wr. Wb.

Alhamdulillah dengan mengucapkan puji dan syukur atas segala nikmat iman, Islam, kesempatan, serta kekuatan yang telah diberikan Allah SWT sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini. *Shalawat* beriring salam untuk tuntunan dan suri tauladan Rasulullah SAW beserta keluarga dan sahabat beliau yang senantiasa menjunjung tinggi nilai-nilai Islam yang sampai saat ini dapat dinikmati oleh seluruh manusia di penjuru dunia.

Tesis dengan judul “Faktor-faktor Yang Mempengaruhi Kemenangan Haryadi Suyuti dan Heroe Poerwadi Dalam Pilkada Kota Yogyakarta 2017” dibuat sebagai salah satu syarat untuk meraih gelar Master pada Program Studi Magister Ilmu Pemerintahan Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan tesis ini masih banyak kekurangan dan jauh dari kata sempurna. Namun penulis berharap semoga tesis ini dapat membantu pihak-pihak yang berkepentingan dan dapat menjadi sumber pengetahuan sehingga dapat mengembangkan ilmu pengetahuan bagi para pembaca. Penulis juga menyadari bahwa tanpa bantuan dari berbagai pihak, penulisan tesis ini tidak dapat berjalan lancar. Oleh sebab itu penulis menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Dr. Ir. Gunawan Budiyanto, M.P., selaku Rektor Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
2. Sri Atmaja P. Rosyidi, M.Sc.Eng., Ph.D, PE plt Direktur Pascasarjana Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
3. Ibu Dr. Dian Eka Rahmawati, M.Si selaku Ketua Program Studi Magister Ilmu Pemerintahan Universitas Muhammadiyah Yogyakarta, sekaligus dosen yang kerap memberikan nasihat, doa, harapan, arahan dan saran yang luar biasa.
4. Dr. Titin Purwaningsih, S.IP., M.Si selaku Dosen pembimbing yang telah sabar memberikan motivasi, bimbingan, arahan, dan petunjuk kepada penulis mulai dari penyusunan proposal tesis sampai dengan akhir penyusunan tesis.

5. Dr. Phil. Ridho Alhamdi, M.A dan Dr.Suswanta, M.Si selaku dewan penguji Tesis yang telah bersedia menguji serta memberikan saran dan juga masukan dalam perbaikan isi dari tesis ini sehingga menjadi lebih baik.

Terimakasih kepada semua yang telah disebutkan diatas Semoga segala bantuan baik berupa moril maupun materi dari semua pihak dibalas oleh Allah SWT, dan selalu dalam lindungan-Nya, Amin Ya Rabbal'alamin.

Wassalammu'alaikum Wr. Wb.

Yogyakarta, 16 Oktober 2019

Penulis,

Donny Wijaya

20161040008

HALAMAN PERSEMBAHAN

*Karya sederhana ini aku persembahkan untuk ;
Allah SWT, Baginda Nabi besar Muhammad SAW...*

*Kedua Orang tuaku Bapak Jamaluddin D.T dan Ibu
Nurhayati yang telah mencurahkan kasih sayang dan
mengajarkan arti penting menjadi manusia yang
paripurna...*

*Adikku Reni Jayanti yang telah menginspirasi dan
selalu mendukung....*

*Sahabatku Arsyi Hidayatullah yang telah menemani
dalam menyelesaikan karya ini..*

*Teman-teman SMSY ; Alfin, Nenet, Lana, Sultan, IIM,
Ryan, Novi, Akbar, Adit, Yeyen, Dian, Roli, Barong,
Aldi Tenggo, Aldi Piceng dll..*

*Teman-teman MIP angkatan 12..
Adik-adik di HMI Cabang Yogyakarta..
Dan Teman-teman di Desa Lito...
I Love You....*

Halaman Motto

*Bersyukur dan Ikhlas Yakin Usaha Sampai
(HMI)..*

Allah Sebaik-baik penolong..

Think Big, Start Small, Act Now!!!